



Kreativität ist was wert.

# initiative urheberrecht

---

Pressemitteilung zur EU-Urheberrechtsrichtlinie

## **„Ein guter Tag für Europa“: Initiative Urheberrecht begrüßt das positive Ergebnis bei der Abstimmung im Rechtsausschuss**

Berlin 26.2.2019. Die Initiative Urheberrecht begrüßt, dass der Rechtsausschuss des Europäischen Parlaments sich weder von Falschmeldungen über die Auswirkungen der Urheberrechtsrichtlinie noch durch die von diesen Falschmeldungen ausgelösten Demonstrationen hat beeindrucken lassen. Der Rechtsausschuss hat sich für den besseren Schutz der Urheber\*innen und Rechtsinhaber in Europa und für eine gerechte Beteiligung der Urheber\*innen, ausübenden Künstler\*innen und Rechtsinhaber an den Gewinnen der Plattformen entschieden. Wir gehen davon aus, dass das EU-Parlament diesen Beschluss des Rechtsausschusses bestätigen wird.

Der Sprecher der Initiative Urheberrecht Prof. Dr. Gerhard Pfennig kommentierte: „Ein guter Tag für Europa“.

**In der Initiative Urheberrecht arbeiten mehr als 35 Mitgliedsorganisationen zusammen, die rund 140.000 Urheber\*innen und Künstler\*innen in Deutschland vertreten.**

Rückfragen und Kontakt:

Katharina Uppenbrink | Geschäftsführung | Taubenstraße 1 | D-10117 Berlin  
+49 (0)160 90 95 40 16 | [katharina.uppenbrink@urheber.info](mailto:katharina.uppenbrink@urheber.info) | [www.urheber.info](http://www.urheber.info)